

tuell



Ehepaar in spe
Beatrice mit
ihrem Verlobten
Heimo Turin.

Miss Europe: Erst Hochzeit, dann Baby

Liebes-Glück
Beatrice Körmer
wird nächstes
Jahr heiraten.

Privat: RTL-Artner/Getty, SimonEmmett

Schon jetzt schmiedet Bea Körmer ihre Zukunftspläne

Nach der Verlobung mit Heimo Turin lässt die fesche Miss nichts anbrennen.

Planung. Nach der Verlobung ist vor der Hochzeit. Dessen ist sich auch Miss Europe Beatrice Körmer bewusst. Zur Verlobung plauderte sie in ÖSTERREICH schon erstmals über ihre Pläne. „Es muss eine Sommerhochzeit werden“, so das 26-jährige Model. Inzwischen sind ihre Pläne konkreter. So könnten die standesamtliche



Strandhochzeit in Dubai?

Hochzeit in ihrer Heimat Niederösterreich im Kreise der Familie und enger Freunde vollzogen werden und danach eine Zeremonie am Strand folgen. „Ich habe mich bei meinem

Verlobungsurlaub in Dubai verliebt. Es wäre schön, zur Hochzeit dorthin zurückzukehren“, schmunzelt Körmer.

Nachwuchs. Auch Kinder stehen bei der Miss ganz oben auf der Liste. „Nach der Hochzeit wollen wir auf jeden Fall auch Kinder“, so Bea. Mehrzahl? „Ja, es wäre schon toll, zwei oder drei Kids zu haben.“ Bis dahin will sich Bea aber erst mal auf ihre internationale Karriere konzentrieren.